

David Jalbert et le Groupe Sens au Méga Week-end de Lavaltrie

L'Écho de
Repentigny



Par [Marie-Claude Chiasson](#)
Jeudi 13 juin 2013



Agence QMI

David Jalbert sera en spectacle au Méga Week-end de Lavaltrie

LAVALTRIE - L'organisation du Méga Week-end de Lavaltrie confirme la venue de David Jalbert et du Groupe Sens qui performeront sur la scène du parc Jacques-Auclair le samedi 29 juin prochain.

Joint par L'Écho de Repentigny, David Jalbert s'est dit très heureux de participer à ce grand événement. «Je suis un gars de cause. J'aime faire des shows pour supporter des causes. La semaine passée, j'étais au Relais pour la Vie de Terrebonne ainsi qu'à l'Autiste show où j'ai resté jusqu'aux petites heures du matin», avoue-t-il

Pour son spectacle du 29 juin, David Jalbert confirme vouloir y jouer ses plus grands succès, dont Souvenirs d'enfance, Voyages, Si Dieu et Hey Jack! L'organisation du Méga Week-end de Lavaltrie peut se compter chanceux de l'avoir dans ses rangs, lui qui avoue avoir un été très chargé. «Il n'y aura pas beaucoup de place à la relaxation. J'ai entre 8 et 15 dates par mois jusqu'en novembre prochain», avoue-t-il.

Pour la prochaine année, David Jalbert entend se donner un bon défi, celui d'écrire pour d'autres artistes. Déjà, le chanteur de Repentigny et académicien, Simon Morin a été confirmé.

Spectacle acoustique pour le Groupe Sens

La scène du parc Jacques-Auclair sera également prise d'assaut par Tommy Boulanger, chanteur du Groupe Sens. «Ce sera une version acoustique toute en simplicité. En plus, moi et David (Jalbert) sommes de bons amis, alors ça va être super le fun», lance-t-il.

La cause de l'autisme touche d'ailleurs beaucoup les deux artistes. «Je trouve qu'il y en a de plus en plus et c'est triste à voir», avoue Tommy Boulanger. «Moi j'ai un fils avec un manque d'attention et je peux comprendre que ce n'est pas toujours évident. Il faut constamment le rassurer et la vie à l'école peut être compliquée», ajoute David Jalbert.

Mentionnons que les deux artistes seront également présents durant toute la journée, alors qu'ils joueront à la balle-molle en compagnie de l'attaquant du Wild du Minnesota, Jason Pominville